
« Nous vendons seulement les semences »

Une femme se voyait en rêve parmi les plus fabuleux magasins de la métropole.

Toute surprise, elle découvrit Dieu lui-même derrière le comptoir le mieux fourni.

– Que vendez-vous donc ? lui demanda-t-elle.

– Tout ce que ton cœur désire, lui répondit Dieu.

Émerveillée, la femme se décida à requérir les plus précieux bijoux qu'un être humain peut se prendre à souhaiter :

– Je veux acheter la paix du cœur, l'amour, le bonheur, la sagesse et l'impunité contre toute crainte et toute angoisse.

Puis, en se reprenant, elle ajouta :

– Pas pour moi seulement, mais pour tous les hommes.

Dieu sourit alors et lui dit :

– Je crois que tu te trompes, mon amie, nous ne vendons pas les fruits, mais seulement les semences.

P. de Mello